

11/23 風連中央小の児童と 風連瑞生大学生が交流



風連中央小学校で毎年行われている風連瑞生大学との交流が行われ、児童たちは学年ごとに分かれメンコやあやとりなどの昔の遊びや、百人一首などを一緒にしながら交流を深めました。

おじいちゃん、おばあちゃんと楽しく交流♪

11/25 延齢寄席 第1夜



獣医から上方落語家に転身した経歴をもつ林家卯三郎さんが出演し、「ふぐ鍋」「親子酒」「蜆売り」の3席を表現豊かに披露。観客はその話術に自然と笑顔がこぼれていました。

市民文化センターで開催。落語家の熱気感じる空間

11/29 なよろ食育フォーラム 服部幸應先生特別講演会



市民文化センターで、服部栄養専門学校長の服部さんを講師に子どもの食育をテーマにした講演会を開催。またこの日の前日から12月20日(日)まで同会場で「なよろっ子食育展」が行われました。

小さい頃からの食育の大切さを知る

PICK UP 市内各地で おもちつき開催!

11月から12月にかけて市内の小学校や保育所などあちこちでおもちつき会が開催されました。使用したもち米はもちろん名産!! 参加した皆さんは臼と杵を使い、みんなで力を合わせてもちをつき、出来たてのおもちをあんこやきなこ、お雑煮などさまざまな食べ方で味わいました。



もちつきシーズン真っ盛り☆つきたてのおもちは最高!

11/27 青少年健全育成標語表彰式



市役所名寄庁舎で表彰式が行われ、最優秀賞の3人が小野教育長から表彰状を受け取りました。※今回入賞された作品は、今月号から3月号までにかけて紙面で紹介します。(今月は20ページ)

最優秀賞に3人、優秀賞に11人・1団体が選出

市ホームページでまちの出来事を紹介している「フォトでお知らせ」。広報版はホームページから内容を抜粋して掲載しています。

12/6 南相馬のマラソン大会に出場しました!



市内の小学生8人が福島県南相馬市で開催された「第28回野馬追の里マラソン大会」に参加。また、その前日の交流事業や被災地見学も参加し、たくさんのお話を学びました。

マラソン大会は全員無事に完走!

12/6 風連さくら保育園発表会



今日に向けて頑張ってきた練習してきた成果を子どもたちが元気いっぱい発表。会場に集まった保護者たちは我が子の姿をビデオやカメラで撮影しながら、その成長ぶりを目に焼き付けていました。

ゆづぎや歌、楽器など一生懸命に披露!

12/12 国内での冬期ジャンプ大会開幕!



第46回名寄ピヤシリジャンプ大会兼第53回北海道新聞社杯ジャンプ大会がピヤシリジャンツェで開催。雪の量が心配されましたが無事開催され、選手たちのアーチ合戦が繰り広げられました。

翌日には、吉田杯が開催されました

12/9-10 台湾の高校生がやってきました



台湾の国立嘉義高級工業職業学校の高校生56人が教育旅行で名寄にやってきました。9日は北国博物館と天文台。10日はカーリング体験、そり遊び、名寄産業高校での交流授業を行い楽しみました。

教育旅行とは日本でいう修学旅行のこと

12/12 EN-RAYクリスマスロビーコンサート



会場はツリーやイルミネーションなどで飾り付けられ、クリスマスらしい雰囲気に。ウィンドアンサンブル ソラエが出演し、ジャズ風味のクリスマスメドレーや情熱大陸などの曲を披露しました。

金管の美しい音色が響き渡る

12/12 風連スキー場がオープン



この日はオープンに合わせて11月中旬に各家庭で不要になり回収されたスキー用品の無料提供会が行われました。スキー板、ストック、靴などを求め開始前から多くの人々が集まりました。

今シーズンの開設は2月28日(日)までの予定